



natürlich wieder Stalling

Von meinem Arbeitszimmer aus höre ich, wie mein Personal eine Neuerscheinung bewundert: Natürlich wieder Stalling! Und auch ich muß Ihnen sagen, daß dieser Fleuron, Ungleiche Spielkameraden, wirklich bewundernswert ist.

Viel Respekt. Sie haben wirklich die schönsten Kinderbücher!

(So schrieb uns dieser Tage die rührige Buchhandlung Heinrich Bender, Dresden)

Dieses, aus dem Innersten kommende Bekenntnis zu unseren Stalling Bilderbüchern ergänzt in schönster Weise die zahlreichen schon vorliegenden Anerkennungen erfahrener Kollegen aus allen Gauen Deutschlands. Hören Sie noch einige der letzten Tage:

Lampart & Co., Augsburg: Das Publikum ist von allen Büchern entzückt!

Walter Schatzki, Frankfurt/M: Ich muß Ihnen wirklich sagen, daß ich ganz begeistert bin!

H. Burdach, Dresden: Ihre wunderschönen Bilderbücher stellen den reizvollsten Typ des neuen Kinderbuches dar!

Karl Peters, Magdeburg: – jedenfalls bedeuten die Stalling-Jugendschriften für mich den großen Weihnachtsschlager!

Was weise Kollegen empfehlen, kann man unbeschadet wählen! Wollen Sie noch zaudern? Die Zeit drängt! Noch einmal zeigt der Zettel alle!



Graf von Stalling Verlag, Oldenburg i. O.